



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: Yoselin Sánchez Aguilar*

*Nombre del tema: Importancia de la comunicación*

*Nombre de la Materia: Lectura, expresión oral y escrita*

*Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro*

*Nombre de la Licenciatura: técnico en enfermería*

*Grado y Grupo: "I" - "U"*

## Introduccion

En la importancia de la comunicación existen los elementos de comunicación, las cuales son 7, también existen los tipos de lenguaje las cuales existen muchas, lo que es también las funciones del lenguaje,ect.

También tenemos estilos de comunicación. Y los tipos de comunicación.

La importancia de estar comunicados es algo esencial en nuestra vida cotidiana, tanto oral como escrita o el lenguaje natural.

La importancia de la comunicación también nos brinda un esencial trabajo, ya que tenemos a veces a preder a poder saber un tipo de lengua, ya sea ingles, español, chino,ect. Siempre lo que es la comunicación sera esencial en nuestra vida.

## La importancia de la comunicación

Elementos de la comunicación son:

El emisor es el punto de partida del proceso de comunicación, pues es quien emite el mensaje .

El receptor es quien recibe el mensaje del emisor un ejemplo sería lo siguiente:El público que asiste a las conferencias.

Código o lenguaje es el conjunto de signos en el que se transmite el mensaje.

Mensaje el contenido que el emisor quiere transmitir al receptor.

Canal de comunicación es por medio físico, por donde se transmite el mensaje del emisor al receptor.

Ruido es la señal que distorsiona el mensaje original.

Retroalimentación: mecanismo de control el cual refuerza el mensaje ya transmitido.

La comunicación es el pilar básico en el que los humanos nos apoyamos para transmitir información de manera fácil y ordenada. Para lograrlo, nos valemos de varios tipos de lenguaje. La comunicación a través de la lengua es tan importante que nuestros recuerdos empiezan a partir del momento en que comenzamos a desarrollar su uso. Al empezar a hablar o hacer mímicas.

También existen tipos de comunicación, como la comunicación verbal la cual trata por el uso de palabras en la interacción entre el emisor y el receptor. Existen dos tipos de comunicación verbal, ya que las palabras o el lenguaje puede ser expresado de manera hablada o escrita.

La comunicación oral se realiza a través de signos orales o palabras habladas (los gritos, el llanto, la risa) son un tipo de comunicación oral.

También otro tipo de comunicación es la no verbal, este tipo se lleva a cabo sin el uso de palabras y en muchos casos de forma inconsciente. Los movimientos corporales, las posturas, etc.

Los estilos de comunicación pueden ser muchos, pero los más reconocidos pueden ser la pasiva, asertiva y la agresividad.

El estilo pasiva es aquel que las personas que utilizan este estilo tienen una excesiva necesidad y preocupación por agradar a los demás ya que se sienten inseguros, incomprendidos y manipulados.

El estilo asertiva son las personas que utilizan este estilo para saber defender sus derechos a la vez que descrepa, entiende y respeta los puntos de vista de su interlocutor. Esas personas suelen utilizar el “yo opino” “yo creo” “yo digo” “yo deseo”.

Y el estilo de tipo agresiva son las personas que utilizan, tratan de imponer su criterio y conseguir sus objetivos sin importarles la opinión ni los sentimientos de los demás.

Hacen sus estrategias con amenazas, intimidación, sarcasmo y acusaciones.

Esas serían unos estilos de comunicación que utilizamos día a día.

Existen muchos tipos de lenguaje pero a mi parecer los que más utilizamos en nuestra vida cotidiana es el lenguaje natural ya que es el que usamos día a día para comunicarnos con las personas, también sería el lenguaje verbal cosa que se utiliza mediante la unión de las palabras organizados por reglas gramaticales, también el lenguaje oral la cual sería el lenguaje que utilizamos más y a través de las palabras, y por último sería el lenguaje escrito la cual sería una expresión en forma gráfica de las palabras.

Proxémico es una distancia que utilizamos para comunicarnos la cual se refiere al lugar y al espacio. Existen 4 tipos de distancias las cuales serían la distancia íntima es cuando ya le tenemos confianza a ciertas personas, como amigos, primos, etc. La distancia personal es aquella que igual la utilizamos con amigos pero con una distancia de 50cm o 75cm. La distancia social sería con personas extrañas a las cuales aún no conocamos lo suficiente. Y por último la distancia pública la cual la aplicamos o aplican en conferencias, con los profesores, etc.

Lo que es la comunicación tiene sus funciones del lenguaje una función es la principal lengua del humano para comunicarse. La comunicación humana, es sin embargo la opera de distintas maneras según su tipo de mensaje que queramos transmitir o el tipo de mensaje que busquemos sostener con una o varios interlocutores.

Unas de las funciones del lenguaje son las siguientes:

La función apelativa, metalingüística, fática, referencial, expresiva o emotiva y la poética.

La función apelativa es aquella que busca generar una reacción, una respuesta o la realización de una actividad por parte del receptor. Dicho de otra manera, el emisor intenta influir en el receptor. (dar órdenes o instrucciones)

La función metalingüística es cuando se presenta cuando la lengua se utiliza para hablar de sí misma. Puede decirse que cuando no se puede decodificar. (conocer significado)

La función fática se usa para que tanto el emisor como el receptor comprueben, de una vez en cuando, que el canal de transmisión de la información. (iniciar o finalizar una conversación y confirmar la información)

La función referencial es el proceso comunicativo que se centra en el contexto (es decir, el ambiente que se da en la comunicación); el proceso busca ante todo informar con objetividad. (dar información de algún suceso)

La función expresiva se centra en el emisor, ya que el mensaje que produce hace referencia a lo que se siente a su yo más íntimo. (expresa los sentimientos del emisor)

Y por último, la función poética es aquella función, acto de comunicación que se centra en la estructura lingüística del mensaje, es decir, en la forma es como decimos las cosas. (expresa con palabras o forma distinta algunos sentimientos)

## Conclusion

Yo creo que la importancia de los medios de comunicación es algo esencial de nuestra vida cotidiana ya que los medios de comunicación nos ofrecen importantes cosas sobre el mundo ya que pueden servirnos para poner en palabras propias ideas, así mismo pueden servirnos para mantenernos comunicados y informados acerca de lo que ocurre en nuestro mundo.